



USM

TERCER LUGAR NACIONAL OBTUVO LA USM.

USM: tercera universidad de Chile con mayor número de puntajes máximos

Un total de 187 estudiantes que obtuvieron puntajes máximos en la última Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) optaron por la Universidad Técnica Federico Santa María para iniciar su carrera universitaria, resultado que la ubica en tercer lugar a nivel nacional, tras la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Chile.

Esta cifra, que equivale al 10% del total nacional, es el mayor porcentaje de puntajes máximos que obtiene la casa de estudios desde el proceso de admisión 2004. A ello se suma el incremento de 20 puntos en el puntaje ponderado de los estudiantes seleccionados en la USM y el aumento de un 50% en el número de estudiantes en lista de espera.

Todos estos resultados,

incluido el incremento de puntajes sobre 800 puntos, que aumentó un 49% respecto a 2024 y corresponde a un 60,1% de los seleccionados 2025, evidencian, según destaca Andrés Fuentes, vicerrector académico de la casa de estudios, el fuerte interés de los postulantes por estudiar en la USM.

“Durante el último tiempo hemos logrado

transmitir efectivamente que somos una universidad de excelencia para estudiantes que también aspiran a la excelencia. Una institución para quienes esperan destacar en las áreas científico-tecnológicas, aportando con soluciones a los desafíos de Chile y el mundo. Estos resultados dan cuenta de que las y los estudiantes están viendo eso en nosotros”, explica. 🌐